



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2021/02518**
Datum: 07.04.2021
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser:
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.04.2021	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zu Blühflächen

Im März 2021 wurde mit der Gestaltung einer Blühfläche am Wasserturm am Roßplatz begonnen, die durch Bürgerinnen und Bürger der Stadt finanziert wurde. Die Stadt Halle (Saale) hat in der Vergangenheit bereits eigene solche Projekte durchgeführt. Dazu fragen wir:

1. Welche Blühflächen sind im Jahr 2021 angelegt oder in Planung?
2. Welche dieser Flächen werden durch die Stadt betreut?
3. Welche Potentialflächen sieht die Stadtverwaltung für die kommenden Jahre zur Umsetzung weiterer Blühflächen?

Am 30.09.2020 hat der Stadtrat einen Antrag für ein Pilotprojekt für Blühflächen im Umfeld von Sportanlagen der Stadt beschlossen. Die Stadtverwaltung führte in ihrer Stellungnahme dazu aus, dass sie zur Umsetzung mit den Pächter*innen städtischer Sportanlagen zur Einrichtung von Blühflächen in Kontakt treten wird. Dazu fragen wir:

4. Wie waren insgesamt die Reaktionen der Sportvereine auf das Vorhaben der Stadt?
5. Welche Vereine haben Interesse signalisiert?
6. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem Stadtsportbund?
7. An welchen Sportanlagen wird wann mit der Umsetzung des Pilotprojektes begonnen?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender



Sitzung des Stadtrates am 28.04.2021
Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zu Blühflächen
Vorlagen-Nummer: VII/2021/02518
TOP:

Antwort der Verwaltung:

8. Welche Blühflächen sind im Jahr 2021 angelegt oder in Planung?

Auf den Grünflächen im Südpark, Freimfelder Straße und Wasserturm Nord wurden neue Blühflächen angelegt. Geplant ist eine Flächenerweiterung auf der Grünanlage August-Bebel-Platz und eine Neuanlage auf der Grünanlage am Thaliaspielplatz. Die Stadtverwaltung befindet sich im Gespräch mit der Stadtwerke Halle GmbH, um weitere Flächen für das Anlegen von Blühwiesen anzuwerben.

9. Welche dieser Flächen werden durch die Stadt betreut?

Von der Stadt werden die Blühflächen im Südpark und an der Freimfelder Straße betreut.

10. Welche Potentialflächen sieht die Stadtverwaltung für die kommenden Jahre zur Umsetzung weiterer Blühflächen?

Die Stadtverwaltung arbeitet sehr intensiv mit den Betreibern von Bunte Flora e.V. und Netzwerk Blühende Landschaft eine Initiative von Mellifera e.V. zusammen. Hier werden schrittweise Flächen akquiriert. Bei der Planung von Baugebieten und Neuanlage von Grünflächen werden Blühwiesen fest eingeplant. Zukünftig sollen vorrangig Flächen in Grünzügen von Wohngebieten angelegt werden.

11. Wie waren insgesamt die Reaktionen der Sportvereine auf das Vorhaben der Stadt?

Die Sportvereine haben Interesse am Vorhaben der Verwaltung gezeigt. Zwei Sportvereine haben bereits derartige Maßnahmen ergriffen, zwei weitere Sportvereine beabsichtigen dies zu tun.

12. Welche Vereine haben Interesse signalisiert?

Siehe 4. Die jeweiligen Sportvereine betreiben die Sportarten Inline-Skating, Kanufahren, Reiten und Rudern.

13. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem Stadtsportbund?

Der Stadtsportbund wurde in die Überlegungen hinsichtlich der verwaltungsseitig beabsichtigten Maßnahmen einbezogen.

14. An welchen Sportanlagen wird wann mit der Umsetzung des Pilotprojektes begonnen?

Gemäß Stadtratsbeschluss wird bereits das Pilotprojekt auf geeigneten Nebenflächen im Stadion Halle-Neustadt umgesetzt.

René Rebenstorf
Beigeordneter